



## ENCUENTRO EN LA CÁMARA BAJA

# En riesgo, nuevas inversiones: CCE

**El líder empresarial Francisco Cervantes pidió a los diputados continuar con reformas a favor de los trabajadores**

**POR IVONNE MELGAR**  
*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Al solicitar a la Cámara de Diputados entender el momento que su sector afronta ahora, el dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, advirtió que "si le cargamos más iniciativas lo vamos a estresar y vamos a poner en riesgo la llegada de nuevas inversiones, pero también de reinversiones".

El llamado del representante de la iniciativa privada ocurrió durante la instalación de la Comisión de Trabajo y Previsión Social en la que legisladores se pronunciaron por continuar con reformas a favor de los trabajadores como la reducción de la jornada semanal de 48 a 40 horas.

Estaban ahí el secretario federal del Trabajo, Marath Baruch Bolaños López, así como representantes gremiales, de Coparmex y Concamin-Servytur.

Fue en ese contexto que Francisco Cervantes afirmó su interés de compartir con los diputados la preocupación del CCE tanto por la pausa que ahora experimentan las inversiones extranjeras como por las elecciones en Estados Unidos y Canadá y la próxima renegociación del TMEC en 2026.

"Todo esto es parte del estrés y la preocupación del sector empresarial", admitió.

"No perdamos de vista a las Pymes. Más del 76% es micro y pequeña industria y

comercio y a ellas les afecta mucho la parte laboral; si al sector empresarial nos estresa -y sí quiero aprovechar este momento para decirles que ahorita es un momento de estrés para el sector empresarial por todo lo que está pasando-, si le cargamos más iniciativas lo vamos a estresar y vamos a poner en riesgo la llegada de nuevas inversiones, pero también de reinversiones", expuso el representante de las cúpulas empresariales.

Agradeció a la presidenta de la Comisión, la diputada Maiella Gómez Maldonado, y al también dirigente sindical Pedro Haces, ambos de Morena, la invitación al even-

## EL DATO

### Capacidad industrial

En 2023 hubo 36 mil millones de dólares de inversión, en 2024 podría rebasarse la cifra de los 40 mil, recordó el dirigente del Consejo Coordinador Empresarial.

to y a ser parte del diálogo y la construcción de acuerdos, dijo, para seguir mejorando las condiciones de vida de los trabajadores.

El titular del CCE pidió además a los parlamentarios cuidar la cifra histórica de desempleo de sólo 2.7 por ciento.

"Hoy México somos la economía número 12; hoy tenemos que alinearnos todos para que a México le vaya bien; que les vaya bien a los trabajadores, que les vaya bien a las pymes, que tengamos confianza y certidumbre para que la inversión y la reinversión sigan llegando", argumentó.



## REUNION DE INSTALACION



Foto: Elizabeth Velázquez

Francisco Alberto Cervantes (der.) en la instalación de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados.